

Weekly Report



人類に
奉仕する
ロータリー

2016～2017年度
国際ロータリーのテーマ
人類に奉仕するロータリー

2016～2017年度
名古屋瑞穂ロータリー会長のテーマ
さらなる前進

創 立：1980年(昭和55年)1月10日
会 長：八木沢幹夫
幹 事：関谷 俊征
副 幹 事：星野 一郎
例 会 日：毎週木曜日PM12:30～
例 会 場：ビルトン名古屋

事 務 局：460-0008
名古屋市中区栄1丁目3-3 AMMNATビル7F
T E L：052-211-3803
F A X：052-211-2623
M A I L：2760_nagoya@mizuho-rc.jp
U R L：http://www.mizuho-rc.jp/

第1779回例会

～水と衛生月間～
クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」

2017年3月23日(木) 曇り第32回

司 会：湯澤信雄会場委員長
ゲ ス ト：瑞陵高等学校インターアクトクラブ
森重統先生 川瀬そらさん 庄司直矢さん
斉 唱：「それでこそロータリー」「四つのテスト」

会長挨拶

八木沢幹夫会長

今日は、台北延平RC40周年記念式典への参加報告をいたします。今回は会員26名の参加です。関谷幹事、田中国際奉仕委員長、近藤延平班長はじめ、皆様ご苦労様でした。台北延平RCの皆様には大変な歓迎を受けて参りました。



14日は、ウェルカムパーティーに参加して参りました。また、両クラブで会議を開き、11月のボジョレーヌーボ例会への参加要請、来年3月の台北延平RC41周年記念例会への参加確認を致しました。

翌日は、40周年記念事業として行われた、陽明山休憩小屋バリアフリー化実施の記念式典に参加して参りました。海拔800mで、当日は寒かったです。山桜が咲いていました。

台北延平RC40周年記念例会は、点鐘、台湾、日本国歌斉唱、会長挨拶といった流れで進み、台湾国内のRCの皆様がお祝いを述べていました。引き続き晩餐会に入り、会員の奥様の歌とダンスから始まり、私も会長挨拶を述べ、翌日に慌ただしくも無事に帰国を致しました。

ニコボックス

鳥山政明ニコボックス副委員長

・先日の台北延平RCの訪問には、お忙しい中、多数のご参加ありがとうございました。ウェルカムパーティーは、酒にのまれて、あまり覚えておりません。いろいろご迷惑をお掛けし、申し訳ありませんでした。 近藤 茂弘さん

・3月16日は73回目の誕生日でした。めでたくもあり、めでたくもなし。台北延平RC訪問の際は、皆様にお世話になりました。ありがとうございました。 伊藤 豪さん

・妻の誕生日に花をありがとうございました。 森 恒夫さん

・台北延平RC40周年例会に参加して参りました。参加の皆様ご苦労様です。また、IACの皆様、例会へようこそ。 八木沢幹夫さん

・台北延平RCを訪問し、旧交を温めて参りました。また、同行の仲間の皆さんに親切にして頂き、お世話になりました。謝々!! 野崎 洋二さん

・三好CCで東日本大震災のチャリティーゴルフを、皆さんの御協力のお陰で無事終了しました。お陰で義援金250万円を送ることができました。 泉 憲一さん

・27年ぶりに台北に行ってきた。 岩田 吉廣さん

・3月14日～16日の台北延平RC訪問では、参加者の皆様の御協力で終える事ができました。心より感謝申し上げます。ありがとうございました。 田中 宏さん

・田中国際奉仕委員長、先日の台湾では大変お世話になりました。ありがとうございました。また、お疲れさまでした。 湯澤 勇生さん

・台北では皆様に大変お世話になりました。ありがとうございました。 梅村 昌孝さん

・台北盛り上がったようで羨ましいです。ご苦労様でした。次回は是非、同行させていたきたいです。 長谷川 隆さん

・台北延平RC訪問お疲れさまでした。いろいろ勉強になりました! 鈴木 実さん

・今日はインスピレーションスピーチです。宜しくお祈いします。 安岡 克明さん

・台湾では楽しい時間を過ごさせていただきました。台北延平RCの方々に感謝とともに、田中宏さん、近藤さん、ありがとうございました。 花井芳太郎さん

・先日は新人歓迎会を開いていただき、ありがとうございました。楽しい時間を過ごすことができました。ありがとうございました。 松田 浩孝さん

出席報告

鳥山政明出席副委員長

会員65名 出席45名 (出席計算人数47名)

出席率 80.4% 3月9日は補填により94.8%

幹事報告

関谷俊征幹事

- ・本日13:40から新旧会長・副会長・幹事懇談会をヒルトン名古屋4階「梅の間」にて行います。
- ・3月30日(木)18:00から第1780回例会及びI.D.M.をヒルトン名古屋4階「桜の間」にて行います。
- ・新旧CA・新日理の日程が4月20日(木)から4月27日(木)13:40からに変更となります。会場もヒルトン名古屋28階「One O Five」に変更となります。
- ・入江理さんと松田浩孝さんの会員名簿シールがメールBOXに入っています。

委員会・同好会報告

国際奉仕委員会：田中宏委員長

先日の台北延平RC訪問で参加の皆様には、ご協力をいただき、ありがとうございました。創立40周年記念例会ということで、当クラブから記念品を持参いたしました。また、先方からも記念品の花瓶を頂きました。事務局に置いてありますので、ご覧下さい。





カラオケ同好会:近藤茂弘さん

3月30日例会終了後、同好会を行います。出欠のお返事を宜しくお願いします。

IAC活動報告

川瀬そらさん 庄司直矢さん

皆様こんにちは。最近のIACは、昨年5月に熊本地震の募金活動を生徒会と協力して行いました。9月の記念祭では東北・熊本物産展を催し、大盛況に収めることができました。もちろん、月1回のデイサービス訪問も欠かしていません。



国際交流活動については、英語映画鑑賞会を始めました。そして、1月には世界の文化を学ぼうと題し、北欧料理を作り文化を学ぶ講習会を開きました。また、今月19日には阿久比高校IAC主催のイングリッシュフェスティバルに参加し、瑞陵高校の食物科について英語スピーチを発表しました。

森重統先生

今年は、WFFに参加をさせて頂いてから1年生も入部し、現在は7名で活動しております。先生の間でもIACが認知され、IAC顧問を希望している先生もおります。そういう先生方の力を借りると、活動の幅が広がっていくのではないかと思います。

RCの皆様には、何度も学校の例会に足を運んで頂きありがとうございました。ご迷惑をお掛けしますが、今後とも宜しくお願い致します。



卓話

安岡克明さん

イニシエーションスピーチ

日頃、公私共にお世話になり、高い席からですが、御礼申し上げます。今回は自分自身を振り返る機会を頂いたことに感謝申し上げます。

私は、5年前に単身で名古屋にやって来ました。最初の3年間は富士ゼロックスのトヨタ営業部でトヨタ自動車様をはじめとする関連11企業グループを担当し、複合機・プリンターをはじめ、エンジニアリングシステムや「働き方変革」コンサルなどを提供してきました。その後、現会社に転籍して、丁度2年が経過したところです。

性格は、いたってまじめ、愚直、とよく言われます。そしてとても人見知りです。周到な準備をして、とことんやりきることを心情としています。好きな言葉は「謙虚な心と感謝の気持ち」で、22歳の時からこの言葉を大事にしています。

私の生まれ育った保谷/練馬周辺は、小学生の頃まで周りは畑だらけでした。特に大根は練馬の特産品として「練馬大根」と呼ばれています。とても漬物に適していた大根がそうで、その大根で沢庵を作ります。近所には漬物会社がたくさんありました。



私の人生前半は野球一色でした。小学校4年生から地元の少年野球チームに所属し、中学、高校、大学まで野球に打ち込んでいました。大学時代印象的だったのは、現在の日ハム監督の栗山と対戦したときです。センス抜群で、その場にいた中で一人だけ際立っていたことを覚えています。現実には、少しづつ情熱が冷めてきたのを覚えています。

現在はゴルフ以外のスポーツは何もしておらず、もっぱらスポーツ観戦が楽しみです。中でも、2006年は第18回ドイツ大会ワールドカップの年で、とても楽しく、思い出に残る1年になりました。永年勤続の休暇を取り、ドイツに観戦に行きました。試合は日本対クロアチア戦で、試合の結果は、0-0のスコアレスドローでした。チャンスはあったのに決めきれない残念な試合でした。しかし、さすがワールドカップ。とにかくお祭り騒ぎで、会場周辺の盛り上がりがありました。日本からもたくさんの方々に応援に来ていましたが、クロアチアからは大挙して人が集まり、試合前夜からクロアチア人で街は大盛り上がり。一緒になって酒を飲んだことがとても良い思い出になりました。

また、その年の夏には、早実のハンカチ王子こと斉藤選手がとても記憶に残っています。駒大苫小牧の田中投手と投げ合い、翌日再試合までもつれ込む名勝負を演じたわけですね。長い高校球史の中でもベストゲームの1つだと思います。前評判も高くないチームだったと記憶していますが、勢いに乗り、徐々に力をつけて、甲子園で優勝しました。まさにアマチュアスポーツの醍醐味ではないかと思えます。見ていて、わくわくドキドキの連続で、とても楽しい時間でした。これからも、スポーツに接し、感動と勇気をもらえればと思っています。

私の話に戻しますと、人生後半は会社一筋です。大学卒業後、富士ゼロックスに入社しました。入社すると5ヶ月間の研修があります。その研修中に千駄ヶ谷にある瑞円寺(ずいえんじ)というお寺さんに私の記念すべき一号機が売れたことを今でもよく覚えています。

ところで、皆様ゼロックスといえばどのような印象をお持ちでしょうか?ほとんど多くの方が、ゼロックスは複合機、プリンターのメーカーでそれを販売する会社だと思われています。ブランドという意味ではとてもありがたい話ではあるのですが、それ以外にもいろいろな事業をやっています。ゼロックスのビジネスは、技術の革新により、デジタル化、カラー化、ネットワーク化等々、50年以上変遷し続けて来ました。

最近、時代の変化を表したとても有名な1枚の写真を大事にしています。変化の激しい時代になり、世の中は劇的に変化します。自分たちが変化しないと時代に取り残されてしまうといった危機感で一杯です。社員全員にその写真を見せて、変化を促す毎日です。

私たちの経営の原点は、「Better Communications」です。コミュニケーションとは人と人をつなぐ、点と点をつなぎやがて面にするものだと思っています。より良いコミュニケーションを通じて、人間社会のより良い理解を促していけるようがんばっていきます。引き続き、今まで以上にご支援ご鞭撻のほど宜しくお願いします。ご清聴ありがとうございました。

例会のご案内

■今週の行事

3月30日(木)

内 容 : 第1780回例会及びI.D.M.
場 所 : ヒルトン名古屋 4F 「桜の間」

■次週の卓話

4月6日(木)

テ ー マ : 最近のレーザー治療
会員卓話 : 長谷川隆さん

■次々週行事

4月9日(日) 春の家族会

内 容 : 宝塚歌劇団鑑賞
場 所 : 宝塚ホテル